

NOUS, LES AMIS DE LA GRÈCE

Nous sommes des millions. Les vrais amis de la Grèce, qui sont attristés de voir ce qui se passe en ce moment dans ce pays et dans ses relations avec le reste de l'Europe. Quelles que soient les raisons - bonnes comme mauvaises - nous ne pouvons pas changer le passé. Ce qui s'est passé s'est passé. Maintenant il est temps d'avancer. Pour regarder vers l'avenir, à travailler pour l'avenir. Il faut un programme européen pour aider la Grèce à transformer ce désastre en opportunité – en renouvelant ses institutions et en forgeant une nouvelle société.

Se satisfaire de récriminations mutuelles stupides et xénophobes ne peuvent que réveiller le pire, sans résoudre quoi que ce soit. C'est pourquoi nous devons travailler ensemble à résoudre la crise.

Nous sommes des millions à être des amis sincères de la Grèce et de son peuple. Au lieu de faire preuve de méfiance, nous devons leur prouver notre solidarité active.

Politiquement, moralement, pratiquement.

***Politiquement*, en appelant nos politiciens, nos médias et notre société civile à rechercher dans un esprit positif et constructif des solutions durables et en encourageant nos amis grecs à faire de même auprès de leurs politiciens, de leurs médias et de la société civile.**

***Moralement*, parce qu'il est dans l'intérêt bien compris de tout le monde de trouver une solution commune. Nous sommes tous dans le même bateau. Par beau temps et par le mauvais.**

***Pratiquement*, en achetant autant de produits grecs que possible. En encourageant les investissements en Grèce. En invitant nos amis grecs à produire davantage de produits et services pour nous tous. Enfin, en visitant la Grèce en tant que touristes. Cela est plus nécessaire que jamais. Pour des raisons économiques et ainsi que pour des raisons humaines.**

C'est la solidarité dans la pratique.

REJOIGNEZ NOUS. Non seulement en signant, mais tous les moyens pratiques ce que vous pourrez.